

# Schlickschlittenrennen 2015

26. Juli 2015



Ungefähr 670.000 Besucher\* haben die Wattarena in Upleward mal wieder zum Kochen gebracht! Die alljährliche Wältmeisterschaft im Schlickschlittenrennen zog Besucher aus allen Ecken der Republik an. In verschiedenen Disziplinen traten die Wattlethen gegeneinander an: Wattfußball, Aalsprint und das traditionelle Schlickschlittenrennen ließen keine Langeweile aufkommen und sorgten für ein abwechslungsreiches Spektakel am Trockenstrand.

Zusammen mit dem DRK Ortsverband Pewsum sorgte der RKSH auch in diesem Jahr wieder für die Sicherheit von Besuchern und Sportlern. Wir freuen uns, dass diese enge Verbundenheit zur Krummhörn, den Veranstaltungen und den Hilfsorganisationen weiterhin besteht und sind auch nächstes Jahr gerne wieder dabei.

\* grobe Schätzung der Veranstalter

•

